



POKJA I TP PKK Ketapang Gelar Pengajian

Keterangan

Ketapang:KM – Kelompok Kerja (POKJA) I Bidang Pembinaan Karakter Keluarga Tim Penggerak PKK Kabupaten Ketapang menggelar kegiatan pengajian yang bertujuan mempererat tali silaturahmi dan ukhuwah Islamiah. Kegiatan ini berlangsung di Rumah Dinas Jabatan Bupati Ketapang dan diikuti sekitar 250 peserta dari 45 organisasi pengajian di wilayah Kabupaten Ketapang.

Ketua POKJA I, Endar Sunarsih, S.Pd., MM, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program pembinaan mental spiritual yang akan menjadi agenda rutin. Ia berharap pengajian ini tidak hanya menjadi rutinitas, tetapi juga sarana penguatan peran perempuan dalam keluarga serta pembinaan karakter.



Kegiatan dimulai dengan penampilan kasidah dari ibu-ibu Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT), disusul dengan pembacaan doa, sambutan Ketua Panitia Rudi Rifayandi, SP., M.Si, sambutan Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Ketapang Ny. Lusiana Dewi Nurjana Alexander Wilyo, pembacaan Surah Yasin, dan tausiah oleh Ustadzah Romy Romyta.

Dalam sambutannya, Ketua Tim Penggerak PKK Ketapang menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan implementasi dari salah satu dari 10 program pokok PKK, yaitu Penghayatan dan Pengamalan Pancasila. Ia menyebutkan pentingnya pengajian sebagai media meningkatkan keimanan dan ketakwaan, serta memperkuat ketahanan keluarga dan toleransi antar umat beragama.

Tema pengajian kali ini adalah “Merajut Tali Silaturahmi dan Ukhuwah Islamiah serta Meningkatkan Kesadaran dan Partisipasi Bersama Demi Terwujudnya Pembangunan Berkeadilan untuk Kabupaten Ketapang Maju dan Mandiri.”



Sebagai tindak lanjut, pengajian akan dilaksanakan rutin setiap minggu ketiga setiap bulan, kecuali bulan Desember. Pada bulan Ramadan 2026 mendatang, direncanakan akan diadakan kegiatan tadarus Al-Qur'an setiap malam.

Acara ditutup dengan pembagian doorprize dan ramah tamah antar kelompok pengajian. Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Camat Delta Pawan, perwakilan Kelurahan Sampit, perwakilan Pengurus Masjid Al-Ikhlas, serta jajaran Ketua Bidang dan POKJA PKK Kabupaten Ketapang.**

Kategori

1. Berita

Tanggal Dibuat

2025/05/28

Penulis

msaad

default watermark